

Alexey Navalny

Politicien

19 ans de prison

En savoir plus
sur cette personne :



www.politzk.com

“Vous pourriez maintenant penser que je suis fou et que vous êtes tous normaux, car vous ne pouvez pas nager à contre-courant,” s’est adressé Alexey Navalny, le plus célèbre leader de l’opposition russe, aux juges lors de son autre procès en juillet 2023. — “Je pense que c’est vous qui avez perdu la raison. Vous avez une seule vie, donnée par Dieu, et sur quoi avez-vous décidé de la dépenser? À enfiler une robe de juge et un masque noir sur votre tête pour protéger ceux qui vous volent aussi? À aider quelqu’un qui a dix palais à en construire un onzième?”

Quelques jours plus tard, Navalny a été condamné à 19 ans de prison pour financement de l’extrémisme, création d’une communauté extrémiste et appel à l’extrémisme sur Internet. À ce moment-là, Navalny était déjà en prison, où un procès à huis clos a été tenu contre lui.

À l’été 2020, Navalny est tombé malade à bord d’un avion, le politicien est tombé dans le coma et a été hospitalisé à Omsk. Sous la pression publique, Navalny a été transféré quelques jours plus tard à la clinique Charité en Allemagne. Le gouvernement allemand a déclaré que Navalny avait été empoisonné par un agent neurotoxique du groupe Novichok. Des enquêtes journalistiques indépendantes ont par la suite prouvé que le FSB avait tenté de tuer Navalny; les mêmes agents avaient essayé d’empoisonner le politicien Vladimir Kara-Murza (à deux reprises), l’écrivain Dmitry Bykov et d’autres figures de l’opposition.

Listen to this text in English:



ENG

Слушать по-русски:



RUS

Malgré le risque évident d’incarcération, Navalny est rentré en Russie en janvier 2021. Il a été arrêté dès son arrivée à l’aéroport.